
 

Reunión tripartita celebrada en el seminario el día 19 de septiembre  2024 

 

En el día de hoy se mantuvo reunión tripartita entre Ayuntamiento de Zaragoza, 
Dirección de Avanza y representantes de los trabajadores donde se trataron los 
siguientes temas: 

• Estudio de líneas: Desde Movilidad se nos informan de los estudios realizados 
en horario de laborable de las líneas 29,50 y 60.  
-Línea 29: Se verá incrementado el tiempo de recorrido en determinadas 
franjas horarias como son; las 7 horas y de 22 a 24 horas en la cual se 
incrementará de 1 a 3 minutos en dirección San Gregorio. En dirección Cº Las 
Torres precisa de un incremento de 2 a 5 minutos en las franjas horarias de 22 
a 24 horas. 
En horarios de sábados precisa de 1 minuto en determinadas franjas horarias 
que son; de 7 a 13 y de 1 a 3 minutos de las 16 a 20 horas y de 5 minutos en la 
franja de las 23 horas  dirección San Gregorio.  Dirección a Cº Las Torres se 
prevé hacer traspaso de tiempos en la franja de 6 a 8 horas e incrementos de 1 
a 4 minutos desde las 12 horas hasta la finalización de servicio. 
En festivos se precisa un incremento de 1 a 3 minutos en las franjas horarias de 
de 10 a 21 horas en dirección San Gregorio. En dirección Cº Las Torres se 
precisa un incremento de 3 minutos en la franja de 23 horas. 
-Línea 50: Esta línea no se va a modificar pese a que por las mañanas va muy 
justa y no ven conveniente hacer modificaciones a excepción de las últimas 
salidas que si que precisan un incremento de 5 minutos en laborable, 4 
minutos en sábado y 3 en festivo. 
-Línea 60: Esta línea no se modifica nada en los tiempos al haberse hecho un 
cambio de recorrido hace poco tiempo. Se estudiarán los tiempos con el nuevo 
recorrido. 
-Líneas con refuerzo de apertura de Centros Comerciales: Estas líneas todavía 
están pendientes de aprobación aunque esperan que estén antes de las 
Navidades. 
-Próximos estudios de líneas: Las próximas líneas a revisar serán 21,52 y 53 en 
horarios de invierno y empezarán a mirar las  líneas 22,32 y 34 en horario de 
verano. 
 



• Aseos: Las obras de instalación de aseo  de la línea 21 en terminal de 
Miralbueno ya están iniciadas y se espera que esté terminado en unas tres 
semanas. 
En el terminal de Vadorrey falta corregir una acometida y posteriormente se 
colocará el aseo. 
En los terminales de Cosuenda (terminal L 21) y Parque Venecia (terminal L23) 
está aprobado su instalación. 
En el terminal de la Estación ya se han terminado las obras y solo falta la 
instalación del aseo que dará comienzo la semana que viene. 

• Otros asuntos: Se da traslado a movilidad sobre  asuntos referentes a paradas 
y mobiliario urbano. Nos indican que se han subsanado las peticiones 
realizadas por el Comité como son; la parada de San José 69, parada poste 785, 
160, se ha corregido el bache en la C/Faustino Casamayor y el firme de Av 
Madrid. 
 

Valoración CUT: El Ayuntamiento no ve factible hacer ningún cambio en la línea 50 
por las mañanas debido a que tiene una frecuencia de 15 minutos. Esta línea por las 
mañanas es infumable, aunque según el Gerente de operaciones de Avanza; sólo van 
mal algunos conductores. En lo que refiere al estudio de las líneas que van 
reforzadas con aperturas de Centros Comerciales, tal y como era de esperar van 
tarde ya. Ni siquiera nos aseguran que estén para Noviembre. Veremos en la próxima 
reunión si están los horarios ya disponibles y si los aseos que faltan por instalar están 
ya terminados. 

La próxima reunión será ya para el día 31 de octubre. Seguiremos informando. 

La lucha es el camino.                                                                     

SECCIÓN SINDICAL CUT EN AVANZA 


